Alianza Nacional Cristiana estima que es una señal de la "decadencia moral"

Repudian "antivalores" de candidatos homosexuales

 Diputado Maximiano Errázuriz
Eguiguren lo considera un "golpe" contra la organización familiar.

El anuncio de candidaturas a concejales que representan al llamado "tercer sexo", como es nominada la comunidad homosexual en Chile y a nivel internacional, intensificó una línea de réplicas en el ambiente político local.

Las declaraciones de los dos condidatos homosexual la Municipalidad de Santiago, Rolando Jiménez y Roberto Pablo, que llaman a defender sus derechos y aprovechar la elección "para mostrarse", provocó la inmediata reacción del diputado Maximiano Errázuriz Eguiguren, de Renovación Nacional (RN).

Muy temprano, de camino al Congreso, el diputado Errázuriz esgrime el peligro que representa para la sociedad, especialmente para la familia, "difundir antivalores" de personas homosexuales.

-¿Les cuestiona su opción?

-Les encuentro legítimo el derecho a expresarse y que reúnan los aspectos formales para constituir una representación, pero no acepto una promoción de antivalores. Al homosexual hay que tratarlo como a un enfermo, y como tal no puede pretender un cargo municipal.

Errázuriz Eguiguren añadió que los homosexuales "no son ningún ejemplo para la familia ni para la sociedad". Aclaró que no se opone a que

voten, a que ingresen a los partidos políticos, "pero que no se constituyan en líderes de opinión".

-¿Lo estima un golpe a la función de la familia?

-Desde luego. Este es el comienzo. Mañana querrán llegar al Parlamento, y de allí hay un paso para pedir el matrimonio entre homosexuales y favorecer este tipo de conductas.

LARRONDO: POR LEY

Otro dirigente que golpeó la mesa política con el tema fue Abraham Larrondo, presidente de la Alianza Nacional Cristiana (ALC), partido de base evangélica.

"Para mí -destaca Larrondo-, habría que dictar una norma jurídica que deje claramente establecido que un homosexual no puede aspirar a cargos de

elección democrática. Desde nuestro punto de vista resulta insostenible que presenten su vida como un ejemplo".

-¿Â qué atribuye el surgimiento de estas candidaturas?

-La falta de liderazgos en el pensamiento político cristiano chileno, que revela la decadencia moral de la nación. Hoy vemos una pérdida de las convicciones cristianas, pero creo que hemos llegado al límite. No podemos recibir con beneplácito un mensaje antagónico a la naturaleza humana.

Larrondo explicó que nadie se debe meter en la vida privada, sea ésta desviada o no, "pero de allí a que quienes exhiban una conducta irregular busquen levantarse como modelos para la sociedad, hay un abismo. En esto somos muy firmes".